



¿SERÁ?

# ¿Será? / Oposición temporal



por Redacción 24 Horas

diciembre 12, 2025

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, quiso madrugar a la mayoría de sus pares y circuló una propuesta de reforma electoral para enviarla a la Comisión Presidencial que dirige Pablo Gómez, pero tuvo una férrea oposición de un grupo de consejerías, quienes exigieron que ese documento fuera redactado por consenso, lo que fue aceptado, aunque hay que recordar que ese grupo de consejeros vive su ocaso en el INE y en los primeros días de abril próximo dejarán su cargo. ¿Será?

## Arrepentidos

Ayer fue un jueves negro para los 800 juzgadores que decidieron no declinar y continuar hasta 2027 en el cargo, pues el Órgano de Administración Judicial hizo realidad uno de los cambios más esperados: la reducción salarial. Lo anterior, para cumplir con el mandato constitucional de ganar menos que la Presidenta, lo que molestó a los jueces y magistrados que quedan del antiguo Poder Judicial. Dicen que hay más de un arrepentido... ¿Será?

## Estrategia económica

Ayer, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, fue claro al explicar que los aranceles aprobados en el Congreso a exportación de distintos países que no son socios comerciales de México, no va dirigido a un país, como China, sino que se trata de proteger 350 mil empleos que estaban en riesgo, principalmente de la industria textil, automotriz o del juguete, si no se tomaba esta medida... Lo anterior se enmarca en una estrategia más amplia que abarca el impulso de los productos hechos en México y el anuncio que se dio ayer para que las pequeñas empresas tengan acceso al pago digital. ¿Será?

## Buenos resultados

Nos cuentan que en la sesión del Consejo Nacional de Seguridad llamó la atención el respaldo unánime e incluso reconocimiento a la estrategia de Seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum, debido a la tendencia a la baja de la mayoría de delitos. Dicen que esto es muestra de una estrategia bien planificada y con orientación a la atención de las causas. Enhorabuena. ¿Será?



### ¿Otro Noroña?

Este jueves circuló un video con un léxico muy florido, el protagonista, nada más y nada menos que Juanito, el petista que ganó la alcaldía Iztapalapa apoyado por Andrés Manuel López Obrador y que luego la cedió a Clara Brugada. En su mensaje el político recriminó a Gerardo Fernández Noroña su discurso contra las mujeres, particularmente contra Grecia Quiroz, le recordó su pasado perredista y algunas vergonzosas escenas que protagonizó mientras militaba en el PRD y PT. Algunos piensan que está preparando su regreso a la política, pero con ese nivel, ¿valdrá la pena?, si ya tenemos un Noroña. ¿Será?

### Presumido, pero improductivo

Aunque el periodo ordinario de sesiones no ha concluido formalmente, pues la Constitución marca que finaliza el 15 de diciembre, los diputados ya tuvieron su última sesión y tras maratónicas jornadas para revisar temas como la prohibición a vapeadores o la reforma arancelaria, el que no desperdicó la oportunidad de presumir que trabajó fue Cuauhtémoc Blanco. El exgobernador de Morelos subió un mensaje y fotos a sus redes sociales donde habló de cumplir con su labor, aunque su perfil legislativo lo delata... En año y medio de la legislatura no ha presentado iniciativas propias, mucho menos proposiciones y sus intervenciones se limitan a su autodefensa en su fallido juicio de desafuero. Con esos resultados en la cancha, seguro se la hubiera vivido en la banca. ¿Será?